

Koblenzer Mundart

## Foßgängers Fraid!

„Von Lützel es die Stadt net weit“,  
su denkt dä Bärjer oft -  
ich löße mir e besje Zeit -  
on ginn mol dorch die Loft.  
„Des Morjens freh es et noch fresch“,  
süht sich dä gode Mann -  
verläßt dä scheene Frehstecksdesch,  
tritt fruh dä Foßweg an.  
Passiert die Baustell „Langemarck“,  
do gieht et monter zo,  
dä Wirrwarr es jo wärklich stark.  
Ä denkt: „Loß mir mei Roh.“  
Die neue Breck zeecht sich su lang,  
dä Mot imm pletzlich sinkt,  
weil newedran die Autoschlang  
wie e Benzinwerk stinkt.  
Met Abgase pompt ä sich voll -  
e „Fresse“ fier die Lung!  
Am Saarplatz es dä Kopp ganz doll,  
vertrockend Halz on Zung.  
Ä nähert sich dem Herz der Stadt -  
die Fraid es imm noch hold:  
Als Foßgänger hat ä doch glatt.  
die Audos iwwerhollt!

Katharina Schaaf

30.3.71

Kath. Schaaf